

Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Samstag, 13. Juli 2024

Fräsenfest



Am 07.07.2024 veranstaltete der Feuerwehrmusikzug Bürstadt/Hofheim erstmals ein Fräsenfest. Hierzu trafen sich die Musiker mit ihren Familien vormittags mit den Fahrrädern und radelten bei bestem Sommerwetter von Bürstadt aus Richtung Hofheim.

Ein Zwischenstopp wurde am Gutsausschank „Zum Deichgrafen“ eingelegt. Nachdem sich dann alle erfrischt hatten, führte der Weg die Musikanten nach Nordheim zum Feuerwehrgerätehaus Nordheim.

Dort hatte ihr Percussion-Virtuose Fabian Weiß bereits die ersten Bratwürste für den Musikzug gebrutzelt. Gut gestärkt konnte es so zum Hauptteil jenes Tages gehen: Der Tour durch die Felder rund um Nordheim. Hauptakteur war hierbei eine Einachser-Fräse, die auch Namensgeber für jenes Fest war. Sie war beladen mit kühlen Getränken, um so das Dehydrieren unterwegs zu verhindern, und verbreitete zünftige Musik. Kleine Aktionen auf dem Weg sorgten immer wieder für Erheiterung: Ob Sackhüpfen, eine abgewandelte Form des „Elefantenrennens“, Slalom-Eierlauf oder der Klorollen-Streckenwettbewerb – es wurde nie langweilig. Auch konnte auf einer LKW-Waage am Ackerrand das Gesamtgewicht aller Musiker inklusive Fräse ermittelt werden: Stolze 3,5 Tonnen brachte man auf die Waage.

Nach dem Rundkurs vorbei an Obstbäumen und Feldern gelangte man wieder an Nordheims Feuerwehrgerätehaus. Hier wartete auch schon das Team der „Barbecue-Boys“ auf die hungrigen Musiker und



servierte Steaks, Würstchen und Salate. Gut gesättigt klang so in geselliger Runde der Nachmittag aus, bevor sich alle wieder auf dem Heimweg machten.